

## 進取の気概

(校長室だより)

## 有田市立箕島中学校



R3·4·22

No. 4

## 心と心をつなぐ

## 一秒で言える言葉

「おはようございます」、「こんにちは」、みなさん しっかりあいさつしてくれます。一秒で言える言葉

です。あいさつは「あいさつをする自分」や「相手の人を大切にしている」という心をつなぐサインのようなものです。だから、それを自然にできている箕島中学校のみなさんは、 お互い自然と心がつながっていると思います。さらに、素敵なあいさつにするために、

「〇〇さん、おはよう!」と名前を呼んであいさつをしてみてはどうですか?そうすると、

心のつながりがさらに強く広がっていくとは思いませんか? みんなの心があいさつでつながる学校っていいですね。

「ありがとう」、「ごめんなさい」もたった一秒で言える言葉です。心配してくれたり、うれしいことをしてくれた友達に「ありがとう」と言うと、言われた友達だけでなく言った自分もうれしくなります。それは「ありがとう」の



言葉でお互いの気持ちが通じるからです。「ごめんなさい」もそうです。ちょっとよくないことをしちゃったかなと思ったときに、「ごめんなさい」が言えると、その後、友達と再び心が通じ合えると思います。

これからも、たった一秒で言える言葉を大切にしてください。

一方でたった一秒で、相手に悲しい思いをさせてしまったりする言葉もあります。想像 してみてください。そのような言葉を使う自分をもう一人の自分がみているとしたら、ど う思うのでしょう?

この前、風のきつかった日、倒れている自転車を起こしていたとき、「手伝います」と言って、いっしょに自転車を起こしてくれた人、窓から「校長先生、ありがとうございます」と言ってくれた人、一秒の言葉で心があたたかくなりました。「ありがとう」。そして、校長室だよりを最後まで読んでくれたみなさんへ、「ありがとう」。